



Classe Foot 6^{ème} et 5^{ème} Collège Louis Armand Cruseilles 2009/2010



La classe foot du collège Louis Armand de Cruseilles est née en septembre 2005. Elle entrera donc en Septembre 2009 dans sa 5^{ème} année scolaire. 3 clubs soutiennent ce projet, l'ES Cernex, le FC Cruseilles, et le FC Mandallaz.



Qu'est ce qu'une classe foot ? A quoi ça sert ?

Il s'agit d'une classe à horaire aménagé par le collège au profit d'une activité sportive. Elle permet aux jeunes qui l'intègrent de s'adonner à leur passion durant deux séances hebdomadaires pendant le temps scolaire.

Comment fonctionne une classe foot ?

2 x 2 heures sont programmées dans l'emploi du temps des jeunes collégiens de 6^{ème} ou de 5^{ème} ayant intégré la classe foot. Les élèves sont donc au sein d'une classe traditionnelle pendant la semaine, mais bénéficient de 2 créneaux spécifiques pour la pratique de leur sport favori.

Quel en est le contenu ?

Les séances menées par un éducateur diplômé (Brevet d'Etat / DEF) sont basées sur du travail principalement d'ordre technique, tactique, mais aussi sur les connaissances générales et les valeurs socio éducatives liées à la spécificité de la pratique.

Y a-t-il des contraintes ?

L'engagement est annuel et la participation à chacune des séances y est obligatoire (sauf certificat médical...). L'éducateur et le collègue peuvent suspendre la participation de l'élève pour d'éventuels problèmes de discipline ou de résultats scolaires défailants.

Qui en est responsable ?

L'éducateur responsable est en lien étroit avec le Principal, le Principal adjoint et le Conseiller principal d'éducation du collège. Il est aussi amené à travailler avec le Professeur d'Education Physique responsable de la classe foot. Chaque président des 3 clubs, la Fédération Française de Football ainsi que la Mairie et la Communauté de Communes de Cruseilles, oeuvrent également au bon fonctionnement de la classe foot.

Qui peut intégrer la classe foot ?

Les jeunes licenciés des 3 clubs de foot qui seront en 6^{ème} ou en 5^{ème} à la rentrée scolaire.

Comment intégrer la classe foot ?

Il faut demander un dossier d'inscription (courant Avril/Mai) à son club d'origine (Cernex, Cruseilles, ou Mandallaz) ou au Collège ou au District de Football. Pour participer à un concours sportif (début Juin). Le concours tient compte des performances sportives puis une commission étudie les dossiers scolaires des élèves.

Dossier d'inscription

à retirer au Collège, au sein des clubs (ES Cernex, FC Cruseilles, FC Mandallaz) ou sur le site du District de Football de Haute-Savoie et pays de Gex (rubrique Foot études).

Concours sportif

Mercredi 3 Juin 2009 à 16h30
Stade des Ebeaux à Cruseilles

Pour toute autre question, il ne faut pas hésiter à interroger le président de votre club ou directement Alban OUTHIER, éducateur responsable de la classe foot.

alban.outhier@gmail.com

06 63 25 00 26

